

DEL SERVICIO SECRETO DEL "SMOWING CLUB"

Confidencias
íntimas por
NELSON NELSON

EL DEBUT Y DESPEDIDA DE UNA RABONA

Teddy, es tan joven y alegre, es decir, feliz, sin problemas, que a veces al cronista le resulta difícil preguntarle cosas que en realidad sus admiradores se interesen, pero al saber que es alumno liceal, de inmediato surge la pregunta de rigor sobre lo que todos, (o casi todos) hemos experimentado. "¿Te has hecho la "rabona" alguna vez?" Teddy es un muchacho normal y tal travesura, pareciera normal. "Solamente una vez me hice la rabona, y le juro que nunca más en la vida lo haré". Sonríe, mira a su padre que lo observa y terminan los dos riendo. Nunca sabremos qué pasó ese día. (Vanguardismo puro).

UNA PAREJA LINDA

En las secuencias del Smowing Club, Ninetta Petti tiene que hacer de novia de Daniel. Están juntos en los ensayos, y, por supuesto luego en el programa. Y ¡oh! cosas de esta vida, los chicos lo están haciendo demasiado bien. Se miran con embeleso, y alguien ha dicho al verlos juntos: "¡Que parejita linda!" No queremos aventurarnos demasiado, pero se nos ocurre que muy pronto vamos a estar en condiciones de dar noticias al respecto.

UNA ANECDOTA

Ante el éxito del primer programa del "Smowing", Roberto Satragno, su productor, invitó a todos los integrantes a cenar a una hostería de Pocitos. Margarita Ruiz, la rubia de belleza inquietante del grupo dijo: "Yo no puedo ir. Me está esperando mi novio en la Plaza Independencia". "¿En la Plaza Independencia? ¿A esta hora? Es Artigas acaso?", dijo alguien cerrando el comentario.

DE TODO COMO EN BOTICA

La noche del programa inaugural del "Smowing", como no podía ser de otra manera, se oyeron los más diversos comentarios. En general era mayor el número de gente que lo aprobaba, que quienes lo reprobaban. Nada había que reprobar, la idea, que es excelente, está perfectamente lograda y los muchachos son valores auténticos, que no tratan de imitar a nadie, sino que cada cual actúa de acuerdo a su personalidad. Entonces es ridículo decir que pretenden creer que son insuperables y que el estilo del programa es único. El valor mayor de todo es que son, muchachos nuestros, que son nuevos y merecen nuestro apoyo. Ahora, claro, todo el mundo es dueño de pensar lo que quiera. Si todos tuviéramos el mismo gusto, nos habríamos casado todos con Gina Lolobrigida.

¡OH, EL AMOR!

Nos confesó un hombre enamorado, Eric Chantell: "La mujer ideal, debe reunir las condiciones de tres. Madre, amiga y novia. Tierna y dulce como una novia, comprensiva y cordial como una amiga, y cariñosa y sacrificada como una madre.

La angelicalidad de Stella, con algo de Greta Garbo en su perfil, ha subyugado a estos dos buenos mozos del club, que son Leo Francis y Robert Martín.



Teddy, que es la sensación indiscutida del programa, canta para sus admiradoras, que ya son muchas.

¿No van Uds. a negar, que esta pose de la inefable Ninetta Petti, está dejando su italianísimo origen? La pequeña canta que es un verdadero deleite.





El plantel completo del Smowing. Todos los muchachos felices luego de su actuación, posan para nuestro fotógrafo, con las tres figuras que los acompañan en la audición: Pinky, Panchito Nolé y Miguel Angel Viera.

CEDULA DE IDENTIDAD

Ariel Duque. 20 años. Rubio. Ojos castaños. Pesa 79 kilos. Practica basketball. Vive en Palermo. Trabaja en una oficina y estudia idiomas. Sus actores favoritos son Kirk Douglas y Joanne Woodward.

Daniel. Nació y vive en la ciudad de Canelones. Tiene casi 15 años. Es rubio de ojos castaños. En el liceo su materia preferida es cultura musical. Desearía viajar a Estados Unidos, y su actriz favorita es Rommy Schneider. Es pianista. Le gusta bailar y su nom-

bre completo es Daniel Russo.

Eric Chantell. Tiene 20 años. Es rubio de ojos celestes. Pesa 82 kilos y mide 1.82. Su deporte favorito es el fútbol. Estudia arquitectura y música. Aquiles es su personaje legendario favorito. Y su deseo sería viajar a la India.

Nelson Lapachian. Vive en el Cerrito de la Victoria. Tiene 19 años y pelo y ojos castaños. Le gusta la esgrima, y Kim Novak. Ve mucho teatro. Sueña con un viaje a Grecia, y no tiene novia.

ATENCION, ADMIRADORES DEL "SMOWING CLUB"

Nuestras páginas están abiertas a todas las inquietudes de este simpático "clan" juvenil y también a las de sus admiradores. Cuanto quieran saber sobre sus integrantes se lo diremos desde estas páginas y desde ya nuestro "correo" semanal queda abierto para que los lectores nos hagan saber sus opiniones, sus preferencias, sus curiosidades, etc., para ajustar nuestro plan de trabajo a lo que más se avenga a sus admiradores y, por ende, a sus artistas. Toda consulta, toda sugerencia que nos hagan llegar será bien recibida y compartida con los integrantes del SMOWING CLUB. ¡A escribirnos, entonces, que dedicaremos nuestros esfuerzos a contemplar las preferencias de todos.



Elizabeth, con sus flamantes 15 años, hace un gesto cuyo significado no captamos, ante un secreto que Roberto Martín le dice al oído.